

Apoya UNICEF creación de Bancos de Leche Humana en Cuba



La Habana, 18 abr (RHC) El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia -Unicef-, donará el equipamiento médico del Banco de Leche Humana de la sala de Neonatología del Hospital Provincial Antonio Luaces Iraola, en la provincia cubana de Ciego de Ávila.

Odalys Rodríguez, Oficial de Programas de Unicef en Cuba, explicó que la tecnología forma parte del proyecto de cooperación que impulsa Naciones Unidas de conjunto con el Ministerio de Salud Pública, en el que es de primer orden la atención materno-infantil.

Rodríguez puso énfasis en que la organización mundial proveerá el equipamiento requerido, impulsará la iniciativa y velará porque se cumplan las normas establecidas para ese tipo de prestación.

La representante de la Unicef recordó que el personal se adiestrará en provincias cercanas a Ciego de Ávila, como parte de un cronograma de trabajo que debe recoger, además, la obra constructiva y un movimiento intenso de promoción. (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/188729-apoya-unicef-creacion-de-bancos-de-leche-humana-en-cuba>



Radio Habana Cuba